

ABSTRAK

Yonggi Jakobus Simamora. Nim 1123371025. Hubungan Lingkungan Sosial yang Berkarakter Dengan Moral Remaja Di Desa Sidodadi Ramunia Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang. Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.

Masalah dalam penelitian ini adalah kurang baiknya lingkungan sosial yang berkarakter, dan moral remaja yang rendah di Desa Sidodadi Ramunia Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan Lingkungan Sosial yang Berkarakter Dengan Moral Remaja Di Desa Sidodadi Ramunia Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang.

Adisusilo (2011:49) mengatakan bahwa “Lingkungan sosial dari seseorang pertama kali dibentuk di dalam lingkungan keluarga, dan kemudian lingkungan keluarga yang menjadi media pertama yang mempunyai pengaruh terhadap perilaku dari seseorang dan yang paling utama adalah anak-anak.” Menurut Magnis-Suseno (2012:57) “Moral membicarakan tingkah laku manusia yang dilakukan secara sadar dari sudut baik dan buruk. Moral meliputi hidup manusia seluruhnya, baik dalam keluarga, masyarakat, bangsa dan negara serta meliputi hidup dengan Tuhan”.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah 124 orang remaja di Desa Sidodadi Ramunia Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang. Alat yang digunakan pada teknik pengumpulan data adalah pengamatan dan angket. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji kecenderungan, uji korelasi dan uji “t”(untuk menguji hipotesis).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan lingkungan sosial yang berkarakter dengan moral remaja . Hal ini diketahui dari hasil perhitungan dengan menggunakan rumus product moment diperoleh r_{hitung} sebesar 0,741 sedangkan r_{tabel} sebesar 0,339. Setelah membandingkan kedua nilai tersebut diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,741 > 0,339$. Sehingga terdapat hubungan lingkungan sosial yang berkarakter dengan moral remaja $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $6,224 > 1,697$. Maka dapat disimpulkan semakin baik lingkungan sosial yang berkarakter semakin baik pula moral remaja di Desa Sidodadi Ramunia Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang.